

DOMAINE de L'AIGLE



Le Domaine de l'Aigle est situé près du village de Roquetaillade, près de Limoux, au pied des Pyrénées. Le domaine couvre quelque 47 hectares, avec des vignes plantées entre 250 et 500 mètres d'altitude, ce qui en fait l'un des plus hauts vignobles de la Haute Vallée de l'Aude, voire du Languedoc. Les vignes de chardonnay prospèrent dans des conditions climatiques similaires à celles de la Bourgogne, d'où le raisin est originaire ; un climat océanique avec des influences continentales, des précipitations fréquentes et une large gamme de températures. Le domaine de l'Aigle produit des vins du Languedoc-Roussillon d'une fraîcheur surprenante et d'une minéralité exceptionnelle.

The Domaine de l'Aigle is located close to the village of Roquetaillade, near Limoux in the foothills of the Pyrenees. The estate covers some 47 hectares, with vines planted between 250 and 500 meters above sea level, making it one of the highest vineyards in the Haute Vallée de l'Aude, and indeed the Languedoc. Chardonnay vines thrive in climatic conditions similar to those of Burgundy, where the grape originated; an oceanic climate with continental influences, frequent rain fall and a wide temperature range. The Domaine de l'Aigle estate produces Languedoc-Roussillon wines with a surprising freshness and an exceptional minerality.





AOP
LIMOUX



Une robe verte dorée avec des reflets gris argentés. Nez expressif avec des notes fruitées de pêche blanche, s'ouvrant sur des notes de pâte d'amande et de pâtisserie. La bouche est fraîche, minérale, légère et souple.

A golden green colour with silver-grey reflections. Expressive nose with fruity notes of white peach, opening up to notes of marzipan and pastry. The palate is fresh, mineral, light and supple.

Cépage : Chardonnay